

EXEMPLE D'INTRODUCTION ET DE CONCLUSION

mardi 22 janvier 2019, par [jbouffand](#)

Exemple d'introduction :

Les activités productives les plus innovantes se concentrent souvent aujourd'hui dans des technopôles où cohabitent entreprises de haute technologie et centres de recherche scientifique. Sophia-Antipolis, située près de Nice, est le plus dynamique des technopôles français.

Quelles sont les points forts et les faiblesses de Sophia-Antipolis ?

Nous présenterons tout d'abord le cadre géographique et la fondation de Sophia-Antipolis, puis nous montrerons qu'il s'agit d'un pôle économique majeur de la région niçoise. Enfin, nous évoquerons les problèmes et les enjeux qui se posent.

Exemple de conclusion :

Sophia-Antipolis est le doyen des technopôles français, qui a su tirer parti d'un cadre exceptionnel, excentré au plan national mais proche d'une métropole et d'axes de communication importants. Avec près de 10% des emplois privés du département, il constitue une véritable locomotive économique pour les Alpes-Maritimes. Cependant, la concurrence internationale et les inconvénients de son urbanisme constituent des freins à son développement futur.